

## Dígalo

DIGALO@LAPRENSAAUSTRAL.CL  
WALDO SCHEUEL 636 PUNTA ARENAS

### **Fondo de Educación Superior, más deuda menos libertad**

#### **Señor Director:**

El nuevo Fondo de Educación Superior (Fes) no es más que el mismo problema de siempre, disfrazado con otro nombre. Prometen alivio, pero en realidad condenan a los estudiantes a pagar hasta

un 8% de su sueldo por 20 años. Es una deuda de por vida, que termina encadenando a quienes solo buscan salir adelante con su educación.

Además, eliminan el copago para los deciles medios sin entregar soluciones reales de financiamiento, dejando a las universidades sin recursos ni autonomía. El Estado pretende intervenirlo todo, incluso en ámbitos que no le corresponden, debilitando la libertad académica.

El Fes discrimina a las instituciones que no calzan con el modelo oficialista y castiga a quienes piensan distinto. Más que una solución, se trata de una burocracia asfixiante que perjudica tanto a estudiantes como a universidades.

Atentamente,

**TOMÁS GARCÍA OGAZ**  
**PRESIDENTE DEL MOVIMIENTO GREMAL UC**